



Sábado, 08 de junio de 2024

## Ministerio de Defensa Nacional

	<p><b>@DefensaEc</b> ¡ #OperaciónSeguridadManta   Desde la Estación Aeronaval Manta, el ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, junto al Alm. Jaime Vela, Jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas del Ecuador. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> #MANTA   Desde el Ala de Combate Nro. 23 de la @FuerzaAereaEc, el ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, lidera puesto de mando de @FFAAECUADOR donde se establecen las estrategias para llevar a cabo las operaciones. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> ¡Ministro de Defensa Nacional, establece las estrategias y acciones de Fuerzas Armadas desde el puesto de mando en la provincia de #Manabí! El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, mantuvo una reunión con las máximas autoridades <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> ¡Integrante de "Los Choneros" aprehendido! En #Manta, el personal del #BloqueDeSeguridad, aprehendió a un miembro de la organización terrorista "Los Choneros", el cual tenía como sobrenombre alias "Diferencia" en la cárcel y alias "Terremoto" en las calles. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> ¡MINISTRO DE DEFENSA NACIONAL LIDERA OPERACIÓN SEGURIDAD CONTRA EL TERRORISMO #MANTA! Las Fuerzas Armadas, junto al #BloqueDeSeguridad intensifica operaciones militares con el objetivo de desestabilizar a los grupos terroristas que atemorizan a la provincia de #Manabí. <a href="#">Ver más</a></p>

## Seguridad y Defensa

	<p><b>Fuerzas Armadas decomisa 49 bultos de drogas a 40 millas náuticas en la costa de Esmeraldas. La Hora</b> Las Fuerzas Armadas capturaron una embarcación de fibra de vidrio en la costa de Esmeraldas, aunque en la operación no se logró detener a los tripulantes que lograron darse a la fuga al avistar al personal militar. <a href="#">Ver más</a> Nota Referente <a href="#">Primicias</a></p>
	<p><b>Ministros de Seguridad de Mercosur se comprometen con la lucha contra el crimen organizado. LA Hora</b> Representantes de Brasil, Argentina, Uruguay y Bolivia debaten estrategias para enfrentar el crimen organizado transnacional en la región. <a href="#">Ver más</a></p>

Sábado, 08 de junio de 2024

 <p>Autor: Redacción Primicias Actualizada: 7 Jun 2024 - 9:54</p>	<p><b>126 detenidos en varios operativos ejecutados en siete provincias. Primicias</b> La Fuerza Investigativa Anticriminal (FIAC) de la Policía Nacional efectuó nuevos operativos contra las organizaciones delictivas de Ecuador, que concluyeron la madrugada de este viernes 7 de junio de 2024. <a href="#">Ver más</a> <a href="#">Nota Referente El Telégrafo El Extra</a></p>
 <p>Autor: Redacción Primicias Actualizada: 7 Jun 2024 - 12:49</p>	<p><b>Bloque de Búsqueda, tras los pasos de alias 'Fito', líder de Los Choneros, en Manta. Primicias.</b> La Policía y las Fuerzas Armadas desarrollaron un operativo en la casa de José Adolfo Macías Villamar, alias 'Fito', en el barrio San Agustín de Manta, en Manabí. <a href="#">Ver más</a></p>
 <p>Autor: Redacción Primicias Actualizada: 7 Jun 2024 - 16:34</p>	<p><b>Daniel Noboa: "Ayer no tuvimos ningún homicidio en Manta". Primicias</b> Días atrás y vía decreto ejecutivo, el Presidente dispuso que la cúpula de las FF.AA. y la Policía se trasladen a Manta, en el oeste de Manabí, para contener el crimen organizado. <a href="#">Ver más</a></p>
 <p>Autor: Redacción Primicias Actualizada: 7 Jun 2024 - 16:25</p>	<p><b>SNAI inicia proceso para construir la cárcel de Santa Elena y busca a una subsidiaria china. Primicias</b> El Servicio de Atención a Privados de Libertad (SNAI) lanzó, bajo reserva, un proceso de contratación por USD 52 millones, para la construcción de la primera cárcel, ofrecida por el presidente Daniel Noboa. <a href="#">Ver más</a></p>
 <p>Autor: Redacción Primicias Actualizada: 7 Jun 2024 - 18:37</p>	<p><b>Sector productivo de Manta confía en que militarización ayude a la reactivación económica. Primicias</b> En Manta, los sectores productivos ya sienten los impactos de la violencia. La cúpula militar y policial opera en la ciudad, pero aún debe perfeccionar temas logísticos. <a href="#">Ver más</a></p>
 <p>Autor: Redacción Primicias Actualizada: 7 Jun 2024 - 20:50</p>	<p><b>Policía captura a los presuntos asesinos del alcalde de Portovelo. Primicias</b> La Policía Nacional informó este 7 de junio que detuvo a los presuntos asesinos de Jorge Maldonado, alcalde de Portovelo muerto el 19 de abril de 2024. <a href="#">Ver más</a></p>
 <p>Autor: Mario Alexis González Actualizada: 8 Jun 2024 - 5:59</p>	<p><b>Este es el perfil de las víctimas de asesinatos en Ecuador, durante 2024. Primicias</b> Hombres, adultos, ecuatorianos y estudiantes. Así es la mayoría de las 1.867 víctimas de asesinatos en Ecuador, en el primer cuatrimestre de 2024. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>La inseguridad traba el anhelado despegue comercial de la Delta. Expreso</b> Universitarios y comerciantes son víctimas del delito. Hasta en un 50 % se han reducido las ventas. Hay temor a extorsiones. <a href="#">Ver más</a></p>



Sábado, 08 de junio de 2024

	<p><b>Silencio en atención carcelaria activa fiscalización en Asamblea. Expreso</b></p> <p>El SNAI no explica cómo garantizará la alimentación en cárceles. Hay alertas de supuesta violación de derechos. <a href="#">Ver más</a> Nota Referente <a href="#">El Extra</a></p>
	<p><b>Con armas de fuego entraron a campo petrolero estatal de Orellana y se llevaron camionetas y cables. El Universo</b></p> <p>La empresa pública Petroecuador reportó que la noche del 6 de junio un grupo de personas no identificadas ingresó al campo Pucuna, plataforma Pucuna C-bloque 44, portando armas de fuego y se perpetró el robo de cables y vehículos del campo petrolero. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>El Gobierno de Ecuador celebra sanción de EEUU a Los Lobos. La República</b></p> <p>El Gobierno de Ecuador celebró este jueves el anuncio de Estados Unidos de imponer sanciones a la banda criminal Los Lobos, una de los principales grupos de delincuencia organizada que opera en el país, a su líder Wilmer Chavarría, más conocido con el apodo 'Pipo'. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FFAAECUADOR</b></p> <p>En Perú, durante el Ejercicio Resolute Sentinel 2024 (RS24) Las @FFAAECUADOR mediante una operación militar, en la costa de #Esmeraldas, donde se decomisó una embarcación con 49 bultos de sustancias sujetas a fiscalización, dando un aproximado de una tonelada de clorhidrato de cocaína. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@EjercitoECU</b></p> <p>En el Campo de Marte del Fuerte Militar Atahualpa, se desarrolló la ceremonia con motivo de la clausura del XVI Curso de Combate Urbano, en el mismo se graduaron 13 oficiales y 30 miembros del personal de tropa, la duración fue de 14 semanas. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@armada_ecuador</b></p> <p>#ATENCION   La #ArmadaEcuatoriana en ejecución de operaciones de #vigilancia y #control aprehendió una embarcación con 2 personas en una lancha "tipo panga" con doble fondo a 200 millas al Oeste del puerto de #Manta, Donde se encontró gran cantidad de sustancias ilícitas. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FuerzaAereaEc</b></p> <p>El trabajo de las @FFAAECUADOR es permanente y profesional en todo el territorio nacional. #EstamosContigoEcuador. <a href="#">Ver más</a></p>

Coyuntura

Sábado, 08 de junio de 2024

	<p><b>Daniel Noboa y los frentes abiertos: ¿estrategia o error político?. Expreso</b> Verónica Abad, la Asamblea, los GAD y el movimiento indígena son algunos de los conflictos Sin cambios, perderá el Ejecutivo. <a href="#">Ver más</a></p>
 <p>Autor: Estefanía Cell Actualizada: 8 Jun 2024 - 5:58</p>	<p><b>¿Por qué es tan apetecido ser Defensor Público? Hasta vínculos con Norero salpicaron el concurso. Primicias.</b> Quien sea designado como Defensor Público tendrá en sus manos el nombramiento de uno de los nuevos vocales de la Judicatura, en 2025. El más ocionado, por ahora, es un exfuncionario del correísmo y el lassismo. <a href="#">Ver más</a></p>
 <p>Autor: Redacción Primicias Actualizada: 7 Jun 2024 - 16:43</p>	<p><b>OCP transportará 100.000 barriles de petróleo provenientes de Perú. Primicias</b> Representantes de las empresas OCP Ecuador y PetroTal Perú firmaron un convenio para el transporte de petróleo, proveniente de Perú, por el Oleoducto de Crudos Pesados (OCP). <a href="#">Ver más</a></p>
 <p>Autor: Redacción Primicias / EFE Actualizada: 7 Jun 2024 - 15:46</p>	<p><b>Unicef: 20 % de los niños menores de 2 años sufre desnutrición crónica en Ecuador. Primicias</b> Uno de cada cinco menores de 2 años (es decir, el 20 %) sufre desnutrición crónica en Ecuador. La cifra se eleva llega a tres de cada diez en el entorno rural y comunidades indígenas, alertó Unicef este viernes 7 de junio durante una rueda de prensa, en Quito. <a href="#">Ver más</a></p>

## Opinión

	<p><b>El país de los “rompevelocidades”. Carlos Freile. La Hora</b> Estos “rompevelocidades” se encuentran en todas las instituciones del Estado: fungen de asambleístas para frenar los cambios, lo propio hacen desde la Corte Constitucional o entronizados en los organismos de control, con las tópicas excepciones de siempre. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>FMI... debemos decir sí a algo. Pablo Lucio Paredes. El Universo</b> Unos ven al Fondo Monetario Internacional (FMI) como una boya de salvación, y lo es, pero a veces las boyas impiden aprender a nadar. Otros lo califican como el demonio que obliga a hacer cosas indeseables, cuando nos propone senderos que nosotros (al menos en parte) deberíamos tomar. <a href="#">Ver más</a></p>



Sábado, 08 de junio de 2024

	<p><b>Los mecheros siguen quemando vidas. Julio César Roca De Castro. El Universo</b> Sin embargo, el oriente, pese a albergar una gran riqueza petrolera, sí ha significado un mito para sus pobladores, porque carecen de un nivel de vida digno: Más del 70 % de ellos no cubre la canasta básica. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>¿Indulto o insulto?. José Chalco Salgado. El Mercurio</b> Lo es también, hacerlo a quien, obstruyendo a la justicia ecuatoriana, se esconde o ha escondido por ejemplo en embajadas, o esté en otro país, o haya generado conflictos al Ecuador con otros Estados. <a href="#">Ver más</a></p>

## Radio y Televisión

 <p>UNA TONELADA DE DROGA FUE DECOMISADA FRENTE A LAS COSTAS DE ESMERALDAS</p>	<p>FF.AA decomisa una tonelada de droga. <b>Telemazonas 07-jun-024</b></p>
 <p>EL BLOQUE DE SEGURIDAD ALLANÓ EL CENTRO AMARILLO EN MANTA</p>	<p>Ministro de Defensa Nacional preside el centro de operaciones en Manta. <b>Telemazonas 07-06-024</b></p>
 <p>AVIACIÓN NAVAL IDENTIFICÓ CALETAS PARA ALMACENAR DROGAS, ARMAS Y COMBUSTIBLE</p>	<p>Aviación Naval identificó caletas para almacenar drogas, armas y combustible. <b>Telemazonas 07-06-024</b></p>
 <p>POLICÍA NACIONAL DESMANTELÓ UN POLIGONO DE TIRO EN EL CANTÓN MONTECRISTI</p>	<p>Operativo policial y militar en Manta. <b>Telemazonas 07-06-024</b></p>